

## Lenkungsgruppe:

Die Lenkungsgruppe bestehend aus Vertretern/Innen der Politik, der Verwaltung und der Bürgerschaft ist innerhalb des Prozesses zur Stadtentwicklung neben dem Stadtentwicklungsausschuss ein Bindeglied. Sie begleitet den Prozess auf kurzem Wege. Sie erarbeitet Lösungsvorschläge für den Stadtentwicklungsausschuss und den Stadtrat.

Die Lenkungsgruppe setzt sich zusammen aus folgenden Mitgliedern:

Gewerbeverband Germering  
1. Vorsitzender  
Jürgen Biffar

Oberbürgermeister  
Andreas Haas

Behindertenbeirat  
1. Vorsitzender  
Hansjörg Huber

Fraktionsvorsitzende der Grünen  
Michaela Radykewicz

Umweltbeirat Germering  
1. Vorsitzende  
Monika Greczmiel

Fraktionsvorsitzende der CSU  
Claudia Wiedemann

Seniorenbeirat Germering  
Erich Seidl

Vertreter der kleinen Gruppierungen  
im Stadtrat  
vormals  
Gerd Breidenbach,  
jetzt  
Dr. Peter Klotz

Jugendrat Germering  
Thi Thu Thuy Tran

Forum Germering  
Architekt  
Dipl.Ing.(FH) Günther Rzeczycki

Gleichstellungstelle Germering  
Renate Konrad

Vertreter der Bürger/innen  
mit Migrationshintergrund  
Gürkan Erkilic

Finanzverwaltung  
Günther Gaillinger

Germeringer Insel  
Anita Schindler

Amt für soziale Angelegenheiten  
Bruno Didrichsons

Vertreter Sport  
Siegfried Broschei

Stadtbaumeister  
Ronald Hirschfeld

Vertreterin Schulen  
Irene Heider-Schächer

Vertreter Kultur  
Günter Hornbostel

Die Lenkungsgruppe kam erstmalig gemeinsam mit dem Stadtentwicklungsausschuss zu einer Klausurtagung im März 2009 zusammen. In einer Sitzung im November 2009 erarbeitete sie aus den Bürgereingaben, dem Ergebnis der Zukunftskonferenzen, den Anregungen aus dem Internetforum, aus dem Markt der Ideen sowie der Leitbildwochen eine Empfehlung für das Leitbild. Diese Empfehlung wurde vom Stadtentwicklungsausschuss am 10.12.2009 vorberaten. Der Stadtrat beschloss am 23.02.2010 das Leitbild. In einer weiteren Sitzung am 26.06.2010 wurde auf Grundlage der Einschätzungen der Expertenrunden eine Empfehlung für das Handlungsprogramm erarbeitet.

Diese Empfehlung wurde vom Stadtentwicklungsausschuss am 08.07.2010 vorberaten. Das Handlungsprogramm wurde vom Stadtrat am 20.07.2010 beschlossen.